
 

MÓDULO 2 – Túnel do Tempo 

Miniaula 6 

 

POSSES (2)  

 

Como fazemos para dizer que alguma coisa pertence a alguém? 

1. De modo geral, deve-se usar o ‘s (apóstrofo + s) após o nome do 

possuidor. 

Esta é a regra geral quando o possuidor é um ser animado (pessoa, animal, ser 

vivo). Exemplos:  

 

Elton John’s music was very popular during the 70’s and 80’s.    

A música do Elton John foi muito popular durante os anos 70 e 80.  

 

Pamela’s book was on the shelf.   

O livro da Pamela estava na estante.  

 

The women’s toilet was closed last night. 

O banheiro das mulheres estava fechado na noite passada.  

 

The lion’s cave was empty.  

A caverna do leão estava vazia. 

 

The president’s wife seemed tired this morning.  

A esposa do presidente parecia cansada nesta manhã. 

 

The children’s park wasn’t so clean.  
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O parque das crianças não estava tão limpo. 

 

E quando o nome do possuidor já termina com “s” ? Neste caso, acrescenta-se 

apenas o apóstrofo (‘): 

Carlos’ business was successful for a long time.  

O negócio do Carlos foi bem-sucedido por um longo tempo.  

 

 

2. Mas quando o possuidor é algo inanimado ou abstrato, usa-se uma 

forma mais longa com of.  Exemplos: 

 

The picture of Abraham Lincoln was on the wall. 

O retrato de Abraham Lincoln estava na parede.  

 

I need to see the forbidden page of the yellow book. 

Preciso ver a página proibida do livro amarelo.  

 

The beginning of the course wasn’t difficult.  

O começo do curso não foi difícil.  

 

The number of the building was deleted by a vandal. 

O número do prédio foi apagado por um vândalo. 

 

3. Algumas situações podem também aceitar as duas formas. Essas 

situações envolvem lugares com nomes de pessoas, pessoas jurídicas, 

países, corpos celestes, a Terra, o mundo, nomes que representam 

nomes de pessoas, entre outros, a exemple de: 

 

The Army’s traditions were respected.  

As tradições do Exército foram respeitadas.  

 

Argentina’s foreign debt is enormous. 

Licensed to alinesanvi10@gmail.com



A dívida externa da Argentina é enorme. 

 

The company’s staff was unsatisfied with the new work policies. 

O pessoal da companhia ficou insatisfeito com as novas políticas de trabalho. 

 

Saturn’s rings are marvelous. 

Os anéis de Saturno são maravilhosos.  

 

Paul escalated the world’s highest mountains.  

Paul escalou as montanhas mais altas do mundo.  

 

Rio’s summer wasn’t always intolerable.  

O verão do Rio nem sempre foi intolerável.  
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